

WÜMMME-ZEITUNG

LOKALES

MONTAG
30. AUGUST 2010

Nach Unfall weitergefahren

Worpswede (klg). Erheblichen Schaden richtete ein 84-jähriger Autofahrer an, der am Freitagmorgen auf der Hüttenbuscher Straße unterwegs war. Zunächst missachtete er im Einmündungsbereich die Vorfahrt, prallte mit einem anderen Auto zusammen und beschädigte danach einen Gartenzaun. Wie die Polizei weiter mit-

teilte, setzte der Fahrer seine Fahrt jedoch fort, ohne sich um den Unfall zu kümmern. Die alarmierten Beamten aus Worpswede stellten den Senior wenig später. Den Unfallverursacher erwartet jetzt reichlich Ärger. Der angerichtete Schaden beläuft sich auf rund 7500 Euro, dazu droht ein Strafverfahren wegen Fahrerflucht.